

Artikel ini diambil dari : www.pusdatin.kemkes.go.id

PEJABAT PUSDATIN

Tanggal Publikasi : JUMAT, 01 AGUSTUS 2014 00:00:00, Dibaca : 8.082 Kali

- Profil singkat Pejabat Pusat Data dan Informasi, Sekretariat Jenderal Kementerian Kesehatan Republik Indonesia



Kepala Pusat Data dan Informasi

Kepala Pusat Data dan Informasi Dr. drh. Didik Budijanto, M.Kes

Pria kelahiran Surabaya ini merupakan lulusan Fakultas Kedokteran Hewan, Magister Kesehatan Masyarakat, serta meraih gelar Doktor di bidang Ilmu Kesehatan Masyarakat dari Universitas Airlangga Surabaya. Beliau dilantik sebagai Kepala Pusat Data dan Informasi pada tanggal 22 November 2016. Sebelum menjabat sebagai Kepala Pusat Data dan Informasi, beliau menjabat sebagai Kepala Bidang Pengelolaan Data dan Informasi, Pusat Data dan Informasi pada tahun 2016.

Kategori Data : Profil Pejabat



Kepala Bagian Tata Usaha

Kepala Bagian Tata Usahadrg. Titi Aryati Soenardi, M.Kes

Sebelum diangkat sebagai Kepala Bagian Tata Usaha Pusat Data dan Informasi Setjen Kemkes tahun 2011, perempuan kelahiran Mataram ini pernah menjabat sebagai Kepala Bagian Umum dan

Kepegawaian, Ditjen Bina Pelayanan Medik tahun 2009 dan Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Direktorat Bina Pelayanan Medik Spesialistik tahun 2006. Gelar S2 diraihnya dari Universitas Indonesia. Kategori Data : Profil Pejabat

- Kepala Bidang Pengembangan Sistem Informasi



Kepala Bidang Pengembangan Sistem Informasi

Yudianto, SKM, M.Si. Pria kelahiran Blitar ini pernah menjabat sebagai Kepala Subbidang Analisis Data Kesehatan Pusat Data dan Informasi Setjen Kemenkes tahun 2013 dan Kepala Subbidang Bank Data Pusat Data dan Informasi tahun 2011. Meraih gelar S1 dari Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Indonesia dan S2 Ilmu Geografi dari FMIPA Universitas Indonesia. Pada tahun 2016 dilantik menjadi Kepala Bidang Pengembangan Sistem Informasi

Kategori Data : Profil Pejabat

- Kepala Bidang Pengelolaan Teknologi Informasi



Kepala Bidang Pengelolaan Teknologi Informasi

Boga Hardhana, S.Si, MM

Pria kelahiran Jakarta ini, menjabat sebagai Kepala Bidang Pengelolaan Teknologi Informasi Pusat Data dan Informasi Setjen Kemenkes pada tahun 2016.

Sebelumnya pernah menjabat sebagai Kepala Bidang Pengembangan Sistem dan Bank Data Pusat Data dan Informasi Setjen Kemenkes pada tahun 2011-2012, Kepala Bidang Statistik Kesehatan Pusat Data dan Informasi Setjen Kemenkes tahun 2013 dan Kepala Bidang Pengembangan Sistem dan Bank pada tahun. Gelar Magister Manajemen diraih dari Institut Pertanian Bogor. Kategori Data : Profil Pejabat

- Kepala Bidang Pengelolaan Data dan Informasi



- Kepala Bidang Pengelolaan Data dan Informasi
drg. Rudy Kurniawan, M.Kes
- Sebelum dilantik sebagai Kepala Bidang Pengelolaan Data dan Informasi, pria kelahiran Yogyakarta ini menjabat sebagai Kepala Sub Bidang Standarisasi Sistem Informasi, Pusat Data dan Informasi tahun 2016 dan Kepala Sub Bidang Pengembangan Sistem Informasi, Pusat Data dan Informasi tahun 2011. Beliau merupakan lulusan Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Trisakti Jakarta dan meraih gelar Magister Kesehatan Masyarakat dari Universitas Gadjah Mada Yogyakarta.
- Kategori Data : Profil Pejabat